



ADDHEE.ONG

*"El ser humano no es un medio,
porque es un fin en sí mismo"...*

Asociación por la Dignidad, los Derechos del Ser Humano
y su Entorno Ecológico



CODEH – CODESI Chile

Clotario Blest Riffo. Presidente. Santiago, Chile

Comité defensa de los Derechos Humanos y sindicales de Chile

Komitee zur Verteidigung der Menschenrechte und der gewerkschaftlichen Rechte Chiles in Berlin / Alemania

AUTOATENTADO TERRORISTA Y DEMOLICIÓN CONTROLADA DE LAS TORRES GEMELAS, EL PENTÁGONO Y UNA ZONA AGRÍCOLA DE PENNSILVANIA:

EL COMLOT TERRORISTA DEL 11 DE SEPTIEMBRE DEL 2001.

AUTOATENTADO TERRORISTA DEL CONTUBERNIO RÉGIMEN ESTADOUNIDENSE/ CIA Y EL RÉGIMEN SIONISTA COLONIALISTA ISRAELI/MOSSAD: "EL FIN, JUSTIFICA LOS MEDIOS", EL PETROLEO. LA MALDITA GUERRA IMPERIALISTA POR EL PETROLEO, LE COSTÓ AL PUEBLO DE IRAK, CASI UN MILLÓN Y MEDIO DE VÍCTIMAS INOCENTES, NIÑOS, MUJERES, ANCIANOS, ETC.

Berlín, 11 de Septiembre 2024



A casi dos décadas de éste brutal atentado terrorista, planeado y ejecutado por el contubernio CIA/USA y MOSSAD/ Israel que le costó casi tres mil víctimas inocentes al Pueblo Estadounidense, nadie del régimen político yanqui ha ordenado una investigación seria, ni menos que la autoridad competente haya asumido la/las responsabilidades políticas. Hipócrita, cobarde e inmoralmemente,

machacan a través de los medios mediáticos enajenantes de comunicación globalizados, que se trató de un atentado contra Estados Unidos. La única verdad fue que el régimen de Bush con éste auto-atentado terrorista pretendía legitimar su intervención militar posterior - con sus aliados de la Comunidad Europea, y el régimen sionista colonialista israelí-, a Irak, Libia y Afganistán con grandes yacimientos de petróleo: " El fin justifica los medios".

Mefistofélicos, hijos de satanás, de la tiranía más despótica, terrorista, desalmada del capitalismo salvaje globalizado, dueños de la Celestina Universal, del narcotráfico y de los paraísos fiscales: **"Los ojos atónitos lo ve, la razón se escandaliza, pero la compasión se resiste a creer lo que han hecho ustedes, lo que hacen aún, para imponerle a la Humanidad su maldito 'Nuevo Orden Mundial', las Piedras Guías de Georgia/ USA", o son ustedes bárbaros o no saben lo que hacen**". Lic. José Martí Pérez. Maestro Libertador de la Patria Continente, América Latina y el Caribe.

Nuestros Asociados de Alemania, México, Canadá y Estados Unidos nos han hecho llegar nuevas investigaciones en que se confirma que el régimen de los Estados Unidos y el régimen sionista de Israel, organizaron y perpetuaron los ataques terroristas de una operación terrorista que denominaron "bandera falsa". Se cuestiona totalmente el informe gubernamental sobre la causa del derrumbe de las torres gemelas, especialmente el edificio 7. Según los cipayos del régimen yanqui, éste se derrumbó a consecuencia del incendio. Esto no es posible, que un edificio de acero se derrumbe, por causa de grandes temperaturas. El documento "The Conspiracy Files", de la BBC precisa que los informes del régimen de los

Estados Unidos carecen de veracidad. **“cuarenta y siete pilares internos, hacían imposible el derrumbe inmediato y total, con un impacto aéreo”**. Se concluye que los aviones no ocasionaron la caída de las torres gemelas, sino que fue una demolición controlada. En esta “demolición controlada” se usó **súper termita** una mezcla de óxido férrico y aluminio – **Fe₂O₃+2AL**-, que cortó por fusión las columnas de acero, y explosivos que se pusieron en todos los pisos, que las derribó...



Los escombros de las Torres Gemelas, continuaron consumiéndose durante largo tiempo después del derrumbe. La mayor parte del hormigón fue pulverizado. Esto apoya la teoría de la demolición por la “súper termita”, ya que ésta no se apaga por falta de oxígeno. El metal fundido que se encontró en la base de las torres, evidencia el uso criminal de la súper termita. Como colofón, el dirigente político alemán Andreas Von Bülow, miembro del gabinete del Canciller Helmut Schmidt, y del Parlamento Alemán y antiguo Ministro de Defensa, precisó: “que los ataques

fueron realizados por los más altos niveles del aparato de inteligencia de Estados Unidos y que usaron la torre 7 como búnker de comando, la cual fue posteriormente demolida para destruir toda evidencia y la escena del crimen”. Von Bülow acentuó, que el comando ejecutor estuvo integrado por los Servicios Secretos de la CIA, del Mossad/ Israel, de Arabia Saudita y Pakistán...”



¿QUÉ CHOCÓ AL PENTÁGONO, UN AVIÓN COMERCIAL O UN MISIL?

¿La opinión pública internacional se sigue preguntando cómo un avión Boeing 757, pudo haber chocado contra un edificio practicante invulnerable como el Pentágono, sin dejar rastros? Las investigaciones no gubernamentales, afirman que no fue un avión comercial, sino un misil. Más aún, probaron que fue un avión comercial de American Airlines que colisionó con el Pentágono, pero cuestionan que la maniobra hubiera sido llevada a cabo por una persona sin instrucción de vuelo especializado que pueda ejecutarla. Aseguran que no fue un piloto de “Al Qaeda”, sino del mismo Pentágono: Las cámaras de vigilancia del Pentágono, capturaron dos videos de los que inicialmente se filtraron antes, durante y después del impacto, pero ninguno muestra exactamente lo que impactó contra el edificio de marras. Tampoco se observa ni restos de equipajes, ni cadáveres, etc. sólo muy pocos restos del avión. Concluyen los investigadores no gubernamentales, que en las fotos del Pentágono se puede apreciar computadores, mesas, e incluso libros, sin el menor rastro de haber sido quemados.

El vuelo 93/ United Airlines, se estrella en las afueras de Shanksville/ Pensilvania. Según el informe gubernamental, fue causado por el intento de los pasajeros de tomar el control de la nave – lo que Hollywood, como ya nos tiene acostumbrados, hizo una película con ésta

tragedia terrorista, evidentemente como propaganda patriótica, exitista y autocomplaciente para el régimen yanqui y la clase política-.Lo que verdaderamente ocurrió fue que la nave comercial fue derribada por un caza de las Fuerzas Aéreas de Estados Unidos.

El cuarto avión implicado en los atentados, fue el único en no alcanzar su objetivo: el Capitolio/La Casa Blanca.

Como colofón, el prestigioso Director de Cine, Estadounidense Michael Moore, en su documental "Fahrenheit 9-11" revela las relaciones comerciales que las familias del ex presidente Bush de los Estados Unidos- padre e hijo-, mantuvieron con el líder fundador de Al Qaeda, Bin Laden. Estos negocios llegaron a su fin, según Moore por conflictos de interés – los empresarios oligarcas yanquis no tienen amigos, sino intereses-, y se necesitaba la fuerza militar para revivirlos, por/para lo cual, era necesario orquestar un atentado terrorista que justificara una intervención militar.



"En tiempos infames, como el actual en que reina la mentira, la corrupción, la impunidad, la drogadicción, la degeneración, la prostitución infantil, la pornografía, la telebasura, el consumismo, la falta de coraje civil en la mayoría de las gentes por causa de la enajenación –'La enajenación es un síndrome que quien lo padece es inconsciente de la realidad que vive', decir la verdad es un acto revolucionario".

Con esperanza y memoria,

Prof. Moreno Peralta/ IWA

Secretario Ejecutivo
ADDHEE.ONG

PS: Ensayo traducido al Alemán, Inglés y Francés por la Señora Gerda Böttcher, Directora de la Revista **"Latinoamérica, Un Pueblo Continente"** Berlín/DDR. Y, enviado por segunda vez a solicitud de nuestros asociados de Europa y Latinoamérica.

"Ver y darse cuenta lo que está delante de nuestros ojos requiere un esfuerzo constante: El precio de la "libertad en la medida" de lo posible que impone el sistema capitalista, no es eterna vigilancia, es eterna suciedad y contaminación"...



La Libertad en la medida de lo posible contamina

Makis Triantafillopoulos
Grecia